

*Les présidents de l'Argentine et
du Brésil échangent des points de
vue sur les relations de
coopération*



La Havane, 28 avril, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernandez, s'est entretenu jeudi par vidéoconférence avec son homologue brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, sur les relations de coopération et d'autres questions d'intérêt commun.

Selon un communiqué de presse de la présidence argentine, l'échange a permis d'analyser "l'évolution du commerce bilatéral et les progrès dans la mise en œuvre des accords de coopération signés ces derniers mois".

Les deux présidents ont évoqué le rôle de l'Union des nations sud-américaines (UNASUR), organisation à laquelle les deux pays ont déjà annoncé formellement leur retour, et souligné l'importance d'approfondir "les liens fraternels et le commerce bilatéral".

Alberto Fernandez et Lula ont passé en revue les accords de coopération mutuelle signés le 23 janvier à la Casa Rosada de Buenos Aires.

Ces accords couvrent les domaines économique et financier, la défense, la santé et la science, la technologie et l'innovation, "dans le cadre de la relance de l'alliance stratégique entre les deux nations".

Pour sa part, le président brésilien a souligné que parmi les sujets abordés avec son homologue argentin figuraient "l'UNASUR, les relations fraternelles sur notre continent et l'approfondissement des échanges commerciaux entre nos pays".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321009-les-presidents-de-largentine-et-du-bresil-echangent-des-points-de-vue-sur-les-relations-de-cooperation>



Radio Habana Cuba